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外交部发言人就美国白宫官员称
奥巴马将会见达赖答记者问

外交部发言人秦刚 11日就美国白宫官员称奥巴马将
会见达赖答记者问。秦刚说，中方坚决反对达赖在国际上
窜访，坚决反对外国政要与达赖接触。我们的这一立场是
一贯的、明确的。 据新华社电

我国将发射“实践十一号01星”
酒泉卫星发射中心有关负责人11日表示，我国将于近

日在酒泉卫星发射中心，用“长征二号丙”运载火箭，择机发
射“实践十一号01星”。 据新华社电

国新办副主任蔡名照调
任中宣部副部长

中国记协 9日在北京召开座谈会，纪念范长江同志诞
辰100周年。中国记协网报道，“中宣部副部长蔡名照参加
座谈会。”据公开报道，这是蔡名照首次以中宣部副部长的
身份参加活动。

蔡名照简历
男，汉族，1955年6月出生，籍贯山东。研究生学历。
1978年3月任新华社江苏分社记者。1985年4月任新

华社江苏分社副社长、党组副书记;1992年5月任新华社山
东分社社长、党组书记;1993年4月任新华社秘书长、党组
成员;1998年3月任新华社副社长、党组成员兼新华社常务
副总编辑;2001年4月任中央对外宣传办公室、国务院新闻
办公室副主任兼中国外文出版发行事业局局长;2009 年 7
月任中央对外宣传办公室、国务院新闻办公室副主任。

是中共十六大、十七大代表。第十、第十一届全国政协
委员。 据《南方都市报》

完全国产的千万亿次计算机“曙光
6000”明年问世

记者11日从曙光公司获悉，中国拥有完全自主知识产
权的千万亿次计算机“曙光 6000”将于 2010年问世。曙光
公司介绍说，“曙光 6000”将首次采用国产通用处理器龙
芯。 据新华社电

湖北省追认3名救人大学生为烈士
湖北省政府10日追认荆州“10·24”舍己救人见义勇为牺

牲的长江大学学生陈及时、何东旭、方招为革命烈士。教育部
日前发出通知，在教育系统开展向长江大学“全国见义勇为舍
己救人大学生英雄集体”学习活动。 据新华社、《湖北日报》

国务院法制办：全国性重要统计数
据应按规定公布

国务院法制办11日就《中华人民共和国统计法实施条
例（征求意见稿）》公开征求社会各界意见。根据征求意见
稿规定，全国性重要统计数据，由国家统计局公布或者由国
务院有关部门按照国家有关规定公布。 据新华社电

“嫦娥”一号发现月球正面的“玉兔”火山
近日，我国天文学家通过对2008年公布的“嫦娥”一号

探测器高精度月球地形模型进行深入研究，成功发现了月
球正面的“玉兔”火山、“吴刚”撞击坑以及月球背面的撞击
盆地。 据新华社电

回应批评：内心感到愧疚
徐志彪说，这几天，自己在网上认真浏览

了网民的“热议”，对于一些尖锐的指责，自己
内心感到愧疚。他是第一个站出来回应批评
的市级高层官员。

此前，很多读者、网友在看了公示材料和媒
体报道后纷纷表示，在民营教育、职业技术教
育、教育收费规范等方面都应该扣徐志彪的分。

对于网友的批评，徐志彪回应：“这次考核，
我自评98分，就我个人来说我并不希望把分数
打这么高，因为教育工作关系到千家万户，没有
终结。”他还表示，“在现实中，我们确实还有工
作做得不够，需要进一步加强，例如教师待遇问
题，择校费问题，均衡教育问题，民办学校发展
问题等，的确还有很多不尽如人意的地方。”

“群众的批评是一种鞭策”
对于网上的评论，徐志彪分析说：“网上公

示之后，在社会上引起了很大反响，我也非常

认真地在网上看了很多帖子，老实说，不是很

好受，不过我也充分理解。”

“网民抱怨，我也感觉到评分指标体系与群

众的感知评价方式有一定的差异。”徐志彪还就

此次考核进行了深入分析。“群众的批评对我们

的工作是一种鞭策，群众对我们的赞扬是鼓

励。”徐志彪诚恳地说，“我认为98分仅仅是一

个分数，但是从它引起的反响来看，群众对我分

管教育工作不满，也可以看到群众对教育工作

的期待。这次基础教育考核，应该说是对广州

教育工作一次大的推进，广州将会认真地通过

这次总结，对工作中的不足，一项一项地整改。”

在对徐志彪进行考核时，广州市土地房产

学校校长温小明给徐志彪的工作打了高分，

“各方面的反应我觉得都很正常，我对徐市长

这个述职报告是满意的”。

某官员：自评高分只因完成考核指标
“如果一个学生这次数学考了 100分，你

能说他的数学水平已经十全十美、臻于完美了

吗？”10日，一位曾自评高分的地方主管官员跟记

者“大倒苦水”，称这次考评只是针对此前省里定

下的若干指标，而不是对整个教育事业发展状况

的评估和定性，请市民和网友们不要误解。

“实际上，省里前两年定下的考核指标，我

们都一一完成了。为了不遗漏，我们每年还特

意进行了检查。最后，经过集体研究，我们才决

定自己给自己评高分。”这位官员不愿意具名，

称不想引起更多不理性的批评。这位官员分析

说，这次“自评高分”事件引起这么多关注，是始

料未及的。但是，公众的批评可以理解，受到这

么多关注，至少说明，与全省教育发展水平比，

与人民群众对教育的需求比，当地教育发展还

不够，还要继续努力。 据《南方日报》

“王婆
卖瓜，自评
九八。”“伟
大 领 袖 毛
主 席 才 三
七开，他居
然 自 评 98
分！”“我想
说的是，做
官 的 第 一
件 事 就 是
会忽悠！”
本月初，广
州 市 副 市

长徐志彪自评98分并在广州市政
府门户网站公示，迅即卷入网评风
暴眼。“我非常认真地在网上看了很
多帖子，老实说，不是很好受，不过
我也充分理解。”10日，徐志彪坦诚
面对“自评98分”而引起的批评潮。


